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  ４月２８日(木)の委員会で各実行委員も決まり，令和４年度の育友会活動が始まりました。 

今後とも皆さまのご理解とご協力をお願い致します。 

さて，５月 16日(月)に第 1回実行委員会を行いましたので，その報告をさせていただきます。 

 次回の開催は７月４日(月)に行う予定です。よろしくお願い致します。 

 

 

会長挨拶 

 

皆さんこんばんは。お忙しいところお集まり頂きありがとうございます。 

本日第１回目の実行委員会となります。今まで参加されたことがある方もおられると思いますが，

簡単に説明をさせて頂きます。この実行委員会では，各委員会の活動報告をしてもらい委員会活動を

していく上で問題・改善してもらいたいことなどを，みんなで検討していく場です。委員会活動を円

滑に進めていくためにも皆様のご理解，ご協力をお願いします。 

さて，今年度の活動ですが，新型コロナウイルス感染症の収束の目途が立っていない中，今まで通

りの活動が出来ないと思います。ですが，今の環境に合った活動にしていきたいと考えています。私

自身，委員会活動や学校のことに今まであまり関わってこなかったのでわからない部分が多いです。

なので，困っている事等ご意見を頂けるとすごく助かります。今年度も引き続き育友会活動にご理解，

ご協力をお願いします。 

最後に，最近気温の寒暖差が激しく体調管理も難しいと思いますが，子ども達も保護者の方々もお

体に気を付けてお過ごしください。 

 

校長先生挨拶 

 

実行委員会の皆様，こんばんは。お忙しい時間帯にご出席いただきありがとうございます。 

令和４年度は２１８名の児童でスタートしました。通常学級が１０学級，特別支援学級が３学級，

合計１３学級でスタートしております。 

今年度も学校教育目標に掲げている「関わりの力」と「自らを表現する力」の育成に取り組んで参

ります。 

教育内容としては，令和２年度の着任時から，ファミリ－活動の導入に力を注いできました。自然

発生的にお世話をしたり，お世話をされたりする関係が生まれ，リーダーとしての自覚が生まれたり，

憧れ感が芽生えたりする様子を多々見ることができました。昨年の３学期はコロナ禍で中断していま

したが，４月中旬からは徐々に活動を再開しているところです。また，算数科の習熟度別学習，国語

科の教育研究などに力を注いで学校運営に臨んでいるところです。６月４日（土）には教員対象とは

なりますが，本校の教育活動の取組を参観して頂く予定となっております。 

 



コロナ禍の状況の変化を捉えながら，近隣の学校と連携をしつつ，適宜柔軟に予定を変更せざるを

得ない部分もありますが，可能な限り子供達の教育活動を提供したいと考えておりますので，育友会

の役員の皆様のお力をお貸しいただければ幸いです。 

本日は，どうぞ，よろしくお願い致します。 

 

 

◆各委員会からの報告◆ 

 

 学級委員会  

４年生…６月１５日(水)に予定していた PTCを延期しました。 

５年生…PTCは行わず，山海島体験活動の DVD配布を予定しています。 

 

研修委員会 

【救命講習会】 

   ６月１５日(水)の参観日後に行う予定です。参加有無のお便りを配布中です。人数確認を行い 

５月２０日(月)以降に尾道北分署へ連絡する予定です。 

 

広報委員会 

  今年度は全３回の発行を予定しています。現在は１学期末の発行に向けて活動中です。 

 

保健補導委員会 

   ５月 ２日(月) 補導当番一覧表（１学期）を配布しました。 

５月１３日(金) 委員会を行いました。 こども 110番の家のステッカー確認と，学区内危険

箇所の点検を行います。６月３日(金)までに各自点検結果報告をしてもらい

ます。 

           ７月上旬までにとりまとめて各家庭へ配布予定です。  

    

ベルマーク委員会 

   ５月１６日(月) ベルマークの回収をしました。 

  

 サポート委員会 

   ４月２８日(木) 委員会を行い，１年間の活動内容について話し合いました。 

 

 

※育友会からの大切なお知らせ 

 

 今年度の夏休みプール開放は中止といたしました。ご理解いただきますようお願い致します。 

 

 

 

 



◆栗北まつりについての報告◆ 

 

 長らく開催できなかった栗北まつりですが，今年度は形を変え，出来る範囲での開催を予定してい

ます。 

現状はまだ検討段階ですが，実行委員会にて説明させて頂いた内容と，その質疑応答について報告

いたします。 

  

・開催時期 

  12月 3日(土)を予定しています。同時期に児童のファミリー活動が予定されているため 

そちらとの連携も視野に入れています。 

 

・時間帯 

１０時～１４時頃で検討中です。 

 

 ・開催場所 

   校内(各教室)を予定しています。 

 

 ・出しもの 

   ゲーム等の出し物を中心とし，飲食物の販売は行いません。 

  

 ・その他 

   予算については検討中です。 

   名称の変更も検討しています。 

 

 ・質疑応答 

Q：以前は中学校からの参加もあったが今年はどうするのか。 

A：外部からのお手伝いはお願いしない方向で検討中です。 

 

Q：時間帯が昼食時間と重なるが飲食無しなのはいかがなものか。 

A：時間帯についてはまだ検討段階です。軽食を用意して黙食対応するか，お土産に軽食やおか

しを渡すなども検討しており，これから話し合います。開催前の準備時間も必要なため，

考慮の上決定いたします。 

 

Q：そもそも栗北まつりがどういうものか分からない。保護者は全員参加なのか。 

A：長く開催できなかったため育友会でもまだ話し合いの段階です。基本的には栗北まつり実行

委員会を中心に開催する予定です。 

 

Q：在校生以外の兄弟の参加は可能か。 

A：検討します。兄弟参加の場合は参加人数のアンケートを事前にとる仕組みを考えています。 

 

Q：児童がお金を扱うことはあるか。 

A：児童は直接お金を扱わない方式で検討中です。 


